

Advierten en Colombia difícil coyuntura para lograr la paz



Bogotá, 6 nov (RHC) El presidente de la FARC Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, Rodrigo Londoño, señaló mediante twitter que la única fórmula cierta para abrir la puerta a un futuro mejor en Colombia es la implementación de los Acuerdos de La Habana.

La afirmación del también candidato a la presidencia del país sudamericano no parece ociosa, pues cuando se acerca el fin de la vía rápida para el trámite en el Congreso, los obstáculos jurídicos en para la participación política de la FARC sumando tensión en la nación colombiana.

Además de la dilación en el Congreso de la votación de proyectos de ley para la paz, ahora aparecen advertencias de la Comisión de Seguimiento a los Delitos Electorales acerca de supuestas inhabilitaciones de la exguerrilla para aspirar a la lucha electoral.

Aunque el gobierno dijo que evaluaría suspender las presuntas inhabilitaciones de la FARC, tiene frente a sí a sectores poderosos contrarios al Acuerdo de Paz en medio de una coyuntura electoral, donde los actos están más centrados en las próximas elecciones que en la necesidad de sanar las heridas de un país marcado por el horror de la guerra.

Mientras que el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, aseguró que nunca invirtió ni fue socio de la compañía en Barbados en la que se le involucra, según investigación relacionada con los Paradise

Papers (Papeles del Paraíso).

Santos figura en un listado de 127 líderes internacionales vinculados a sociedades en paraísos fiscales, según investigación difundida ayer en medios de comunicación.

El mandatario colombiano aparece vinculado a la firma Nova Holding entre el 14 de abril y mayo del 2000 y como integrante de la junta directiva de Global Tuition entre abril de 1999 y mayo del 2001, cuando ejercía como ministro de Hacienda del gobierno de Andrés Pastrana.

Ante ello Santos subrayó que la relación con las compañías con las que lo vinculan terminó antes de asumir como ministro de Hacienda en el año 2000 y que nunca invirtió en ellas ni fue socio.

El titular del Ejecutivo expresó que los temas de educación siempre han sido de su interés y “por ese motivo fui invitado a ser parte de la junta de Global (Tuition) y participé como miembro por poco tiempo, hasta cuando asumí como ministro de Hacienda en el gobierno de Andrés Pastrana’.

“Desconozco por qué aparezco como miembro de la junta dos años después. Me imagino que se demoraron en registrar oficialmente los cambios”, explicó.

“Mi relación terminó como miembro de la junta antes de asumir como ministro de Hacienda y no hubo lugar a remuneración alguna, pues no se contemplaba para los miembros de junta, razón por la cual no hubo tampoco lugar a declarar”, apuntó.

Dijo que “la única relación con Global desde entonces ha sido la de un cliente más de sus seguros para la educación de mis tres hijos. No he tenido ninguna relación con Global Seguros de Vida S.A., ni en Colombia ni en ninguna otra parte del mundo”, remarcó.

Como jefe de Estado, Santos hizo además pública su declaración de renta en la página web de la Presidencia de la República.

Paradise Papers es una investigación llevada a cabo por 382 periodistas de casi 100 medios de comunicación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146667-advienten-en-colombia-dificil-coyuntura-para-lograr-la-paz>



Radio Habana Cuba